



## NOTA DE PRENSA

# Juan José Guerenabarrena: “La situación es gravísima y puede suponer un cese importante de las emisiones”

- El director general en funciones de RTPA advierte de que el recorte que ha anunciado el Gobierno para el Ente Público de Comunicación “afecta directamente a las empresas” y puede implicar la destrucción de unos 600 empleos del sector privado

Gijón, 4 de octubre de 2011

A continuación transcribimos las declaraciones del director general en funciones de RTPA, Juan José Guerenabarrena, tras conocer la decisión del Presidente del Gobierno de Asturias, Francisco Álvarez-Cascos, de suspender el pago de 11,3 millones de euros a RTPA, de los 13 que tenía consignados por la Ley de Presupuestos del Principado hasta final de año:

*“La situación es grave, la noticia es muy grave y nos afecta gravemente al Ente Público de Televisión del Principado de Asturias. El mes de agosto pasado ya no nos pagaron la transferencia completa, solamente el montante correspondiente a las nóminas de personal de plantilla. En el mes de septiembre ni siquiera el montante correspondiente a las nóminas, y ahora nos advierten, según la rueda de prensa de esta mañana, que de los 13 millones y pico que tendríamos que ingresar entre agosto y diciembre de este año van a dejar de ingresar 11 millones trescientos mil euros. Esto supone que las empresas que ya estaban afectadas por este recorte, por este impago entre agosto y septiembre, se van a ver ahora afectadas más definitivamente y también los aproximadamente 600 trabajadores que trabajan para esas empresas.*

*Esto tendrá consecuencias, inevitablemente, en la propia emisión de la RTPA. Seguramente supondrá el cese parcial, pero en un porcentaje muy alto de las emisiones puesto que las empresas con toda probabilidad van a dejar de proveernos puesto que no cobran y además se les anuncia que no van a cobrar.*

*Estamos estudiando la situación con más detalle, estamos analizando todos los datos que tenemos, vamos a esperar a ver cómo se publica en el BOPA mañana por la mañana. Se ha convocado un Consejo de Administración de emergencia para pasado mañana, jueves, a las cinco de la tarde. Ahí se establecerá la pauta a seguir para tratar de reconducir esta situación gravísima”.*